

ANNIVERSAIRE

L'harmonie de St-Pierre en fête

C'est une saison chargée qui a débuté le 6 septembre dernier pour l'Harmonie de Saint-Pierre. Ce jour-là, l'orchestre a lancé les festivités à l'occasion de son anniversaire célébrant ses 120 ans d'existence. Un *Harmoni'versaire*, comme elle l'a baptisé, qui va se poursuivre jusqu'en juillet 2015 avec pas moins de 12 représentations programmées mais aussi des événements « mystères » et « insolites » proposés dans des lieux inattendus de la ville. Aujourd'hui samedi et demain dimanche, elle ouvre ses portes au public à l'occasion des Journées européennes du patrimoine. L'occasion pour les Amiénois et visiteurs de découvrir ses locaux qu'elle a investis en 2008, mais aussi de découvrir une exposition sur l'histoire de l'harmonie, de sa création à nos jours, mêlant photos et textes d'archives. Les profes-



L'orchestre fête cette année ses 120 ans d'existence en concert.

seurs de l'école de musique Saint-Pierre offriront au public l'occasion de tester des instruments pendant que les plus petits participeront à des ateliers de fabrication d'instruments. Le dimanche en fin de jour-

née, un concert réunissant tous les musiciens de l'orchestre est prévu sur le parvis de l'hôtel de ville. Un beau programme avant le prochain rendez-vous fixé à Flixecourt le 10 novembre.